

令和6年5月13日(月)

校長室より②



こんにちは。

今朝は、大雨の予報があったので、いつもの月曜日より少し早めに出勤しました。みんなが登校する時間帯は、土砂降りというほどではありませんでしたが、ときおり強めの風が吹いてきて、横から雨が降ってくることもありました。正門前の道は二和向台駅に向かう車と戻ってくる車で、これまで見たこともないくらいの渋滞になりました。雨の日は通行する車が一気に増えるので、いつもよ



り気を付けてください。そして、みんなは歩いて登校するようにしましょう。大雨や風が強いときは、傘が使えなくなるので長靴を履いてレインコートを着てくることをお勧めします。それなら、傘がなくても大丈夫です。

午前中に、1・4年生の「心音心電図検査」がありました。

身体の中で1番大切な「心臓」の検査です。ふだんは、学校司書の東先生に読み聞かせをしてもらったり、本の貸し借りをしたり、読書をしたりしている図書室が検査会場になりました。

カーテンの向こう側にある簡易ベッドに横になって身体に電極(器具)を着けて検査をしてもらっています。実は、去年

の11月に私が入院して手術をした「僧帽弁閉鎖不全症」も同じ検査で見つかりました。なので、この検査の大事さは、誰よりも知っています。

